DESDE VERACRUZ LLEGARON AL ESTADO DE MÉXICO

Autos oficiales en apoyo a Delfina

En actos públicos, funcionarios acudieron a eventos en apoyo a la candidata de Morena

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

XALAPA. Ver.— Con el uso de unidades oficiales, funcionarios del gobierno de Veracruz y alcaldes emanados de Morena realizaron proselitismo en municipios del Estado de México, a favor de la candidata a la gubernatura, Delfina Gómez.

En imágenes compartidas en redes sociales, el secretario de Gobierno. Eric Patrocinio Cisneros, acompañado del subsecretario, Carlos Alberto Juárez Gil, y del director del Instituto Veracruzano de Desarrollo Municipal, Rafael Castillo Zugasti, entre otros colaboradores, mostraron su presencia en eventos para promocionar la imagen de la exsecretaria de Educación Pública en Toluca.

Entre las unidades evidenciadas en videos de la diputada federal priista Melisa Vargas Camacho, y que son



El contingente quitaba propaganda de Alejandra Del Moral.



En redes evidenciaron el uso de recursos y vehículos.

parte de una denuncia que ya presentaron ante las instancias electorales, se observan las que fueron entregadas por el Sistema Desarrollo Integral de la Familia DIF, en comodato para el manejo de las personas con discapacidad.

Una de las unidades con el emblema del DIF y placas 81-TCK es la que entregaron al ayuntamiento El Higo, del alcalde Víctor de la Garza Sánchez, del Verde Ecologista, aliado de Morena.

El contingente veracruzano también llegó en otras unidades tipo Van. Un ciudadano denunció que repartía propaganda de Morena, pero arrancaba la de la candidata de la Alianza México Va, Alejandra del Moral.

Los titulares de las dependencias de Veracruz llevaron al personal de sus oficinas al Estado de México y algunos empleados han denunciado los amagos para que no dejen de asistir y "cooperar" para los viajes o pierden el empleo.